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VERBALE n. 33         del 04/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 4 del mese di Settembre alle ore 10.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 42 DEL 30/08/2019 

2. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 43 DEL 30/08/2019 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, D’Angelo, Di Liberto. 

Il Presidente, constatata la mancanza del numero legale, rinvia di un’ora la seduta. Alle ore 11.30 

sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, D’Angelo, Latona, Di Liberto, Lo Iacono..  

Il Presidente, constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa alla lettura ed all’esame 

delle 2 proposte. Per la delibera n. 43 si cerca di contattare l’Ing. Piscitello per chiarimenti sul 

progetto dello Stadio redatto, per accedere al mutuo. Ma l’Ing. Piscitello è in ferie e rientrerà lunedì 

09/09/19. Il Presidente decide di riaggiornare, a data successiva, i lavori sulla relativa delibera per 

avere modo di recarsi presso gli Uffici LL.PP.  per richiedere copia del Progetto inerente agli 

interventi da effettuare presso lo Stadio Comunale. Passando all’esame della proposta n. 42 

relativamente a Villa Margherita, la Commissione chiede chiarimenti al Responsabile del 

procedimento che contattato telefonicamente comunica la propria disponibilità per giorno 05/09/19, 

a relazionare in merito al progetto.    

Alle ore 13.00 circa, esauriti gli argomenti ed in attesa di chiarimenti, Il Presidente chiude i lavori. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 34         del 05/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 5 del mese di Settembre alle ore 10.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 42 DEL 30/08/2019 

2. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 43 DEL 30/08/2019 
 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, D’Angelo, Lo Baido, Latona, Di Liberto, Lo Iacono. 

Assiste l’Ing. Gallo 

Il Presidente, constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa alla lettura ed all’esame 

della proposta n. 42. L’Ing. Gallo relaziona sul progetto e si apre un ampio dibattito. Esaurito 

l’argomento la Commissione congeda l’Ing Gallo e prosegue i lavori con la trattazione del 2 punto 

all’ODG. Il consigliere Lo Baido chiede la presenza del Rag. Misuraca per illustrare le motivazioni 

per le quali la variazioni di Bilancio sono pervenute solo ora alla 2 CC nonostante le diverse 

sollecitazioni con le risposte pervenute sull’impossibilità di approvarle senza la preventiva 

approvazione dell’ipotesi di Bilancio stabilmente riequilibrato. Per la delibera n. 43 il Presidente 

comunica le notizie acquisite sul progetto e da lettura del quadro economico di spesa, degli 

interventi e le precisazioni sul mutuo che bisogna regolarizzare con l’iscrizione in bilancio per 

procedere all’inizio dei lavori. Esaurito l’argomento, il Presidente passa alla votazione della 

proposta n. 42 del 30/08/19 e risulta: 

CONSIGLIERI PRESENTI: 6 

CONSIGLIERI VOTANTI: 6 

CONSIGLIERI FAVOREVOLI: 6  

Stante l’esito della votazione la proposta viene esitata favorevolmente. il Presidente passa alla 

votazione della proposta n. 43 del 30/08/19 e risulta: 

CONSIGLIERI PRESENTI: 6 

CONSIGLIERI VOTANTI: 6 

CONSIGLIERI FAVOREVOLI: 6  

Stante l’esito della votazione la proposta viene esitata favorevolmente. Alle ore 11.30 si allontana il 

Cons. Lo Iacono. Viene chiamato il Rag. Misuraca, a seguito della richiesta del Cons. Lo Baido, che 

illustra le proposte di variazione di bilancio ed il suo iter e chiarisce che le variazioni non sono state 

approvate in precedenza poiché non erano mai state predisposte ed oggi, a seguito del dissesto, 

vengono inserite nell’ipotesi di Bilancio stabilmente riequilibrato. Alle ore 12.30 la seduta viene 

chiusa. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 35         del 10/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 10 del mese di Settembre alle ore 10.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 45 DEL 04/09/2019 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Albiolo, D’Angelo, Lo Baido, Di Liberto, Lo  

Iacono. 

Il Presidente, constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa alla lettura ed all’esame 

della proposta, all’interno della quale si evince che vi sono allegati al DUP, il cui esame è di 

competenza anche della 3
a
 CC. A tal proposito il Presidente invita il Presidente della 3

a
 CC a 

prendere visione della Proposta di delibera. Congiuntamente, i Presidenti delle 2 Commissioni si 

recano dal Segretario per avere chiarimenti circa l’iter procedurale per l’approvazione del DUP e 

dei propedeutici atti allegati. Il Segretario, interpellato, dichiara che per la normativa attuale l’atto 

ha prevalenza come documento di Bilancio, pertanto, la competenza ad esprimere parere al DUP è 

della Commissione Bilancio, ma invita il Presidente 3
a
 CC a concordare una seduta congiunta con 

la 2
a
 CC per analizzare la proposta ed esprimere eventuali emendamenti al PTOOPP propedeutico 

ed allegato al DUP. I Presidenti delle 2 Commissioni concordano di svolgere una seduta congiunta 

in data 18/09/2019 alle ore 10.30 ed invitano il Presidente del Consiglio a formalizzare la 

convocazione di tale seduta. Sarà cura della Commissione Bilancio trasmettere copia del PTOOP 

alla 3
a
 CC per l’esame preventivo prima della seduta congiunta. Alle ore 11.30 circa, alcuni 

Consiglieri si allontanano ed il Presidente constatando la mancanza del numero legale, redige 

alcune note, definisce il verbale ed alle ore 12.00 circa chiude i lavori per riaggiornarli a giovedì 

12/09/19. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 36         del 12/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 12 del mese di Settembre alle ore 10.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 45 DEL 04/09/2019 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Albiolo, Latona, Di Liberto, Lo  

Iacono. Assiste il Rag. Misuraca. Alle ore 11.30 entrano i Consiglieri: D’Angelo, Lo Baido. 

Il Presidente, constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa alla lettura ed all’esame 

della proposta. Interviene il Rag. Misuraca che illustra la proposta e risponde ai quesiti e ai 

chiarimenti della Commissione relativamente al Piano delle alienazioni dei beni, al fabbisogno del 

Personale e ad altre tematiche sorte in corso di discussione quali: TARI,  Capacità di riscossione dei 

tributi, nonché tematica case popolari, variazione delle destinazioni d’uso dei beni alienabili perché 

somme che possono essere approvvigionate dall’Ente. L’obiettivo è risanare il Comune, 

incrementando le entrate e riducendo gli sperperi. Dichiara che sembra vi sia stato un risveglio della 

cittadinanza e quindi si è raggiunto quasi il 60% di riscossione. Alle ore 11.30 entrano i Consiglieri: 

D’Angelo, Lo Baido. Il Presidente, comunica che mercoledì in occasione della Commissione 

Congiunta con la 3 CC parlerà ed esporrà queste proposte. Dopo ampio dibattito, alle ore 12.30 

circa il Presidente chiude i lavori. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 37         del 18/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 19 del mese di Settembre alle ore 10.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, per trattare il seguente ODG: 

- proposta di delibera di CC n. 43 del 13709/2019 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri RAPPA, ALBIOLO, D’ ANGELO, LO BAIDO, DI LIBERTO, 

LO IACONO FRANCESCO. 

Il Presidente comunica che con nota prot. n. 116 del 17/09/2019 è stata inserita all’ordine del giorno 

la proposta n. 43 del 13709/2019 pervenuta in Commissione in data 16/09/2019 e già inserita 

all’ODG del 20/09/2019 con carattere di straordinarietà. Considerato che tale proposta è stata 

trasmessa con procedura d’urgenza la commissione ritiene necessaria esaminarla prioritariamente. 

La Commissione procede alla lettura della proposta ma al Comma 2 viene emendata nel modo  

seguente: cassare le parole “ESAMINATA DAL“ e sostituita con “MAI INSERITA ALL’ODG” 

viene messo ai voti l’emendamento,  

PRESENTI 6,  

FAVOREVOLI  06   

Il Consigliere LO IACONO dichiara che è da anni che la città di Partinico attende la sua agorà, la 

sua piazza per la sua crescita sociale, culturale e, perché no, economica. 

Il Consigliere D’ ANGELO dichiara che il gruppo UDC vota favorevolmente e auspica celere 

conclusione dell’iter Amministrativo/Politico della delibera di cui sopra. 

Di seguito viene messa ai voti la proposta emendata nel suo complesso. 

PRESENTI          06 

FAVOREVOLI  06   

IL Presidente dispone che il  parere reso, venga immediatamente trasmesso all’Ufficio di Presidenza 

per essere inserito nel fascicolo delle proposte da portare in CC il prossimo 20/09/2019. 

A questo punto la 2
a
 CC si riunisce con la 3

a
 CC come disposto dalla convocazione dell’Ufficio di 

Presidenza per trattare il DUP 2017/2019. 



Il Presidente del Consiglio apre i lavori di riunione congiunta. Sono presenti i Sig. Consiglieri: 

RAPPA E., ALBIOLO, D’ANGELO, LO BAIDO, DI LIBERTO, LO IACONO, BARBICI, 

BRIGANO’, GIULIANO, DI TRAPANI  V. A., DI CAPO. 

Il Consigliere BARBICI dichiara che, valutate le varie delibere di CC, i documenti allegati al DUP, 

il PTOOPP, il Piano ALIENAZIONI, assieme agli uffici ha reperito copia delle delibere PT in cui 

vi erano tabelle illeggibili. Non si è potuto approfondire la tabella, ma forse è un copia incolla dei 

vari piani degli anni passati. Propone rinviare a data da destinarsi la seduta per avere modo di 

studiare copie leggibili e dare riflessione e parere, non voterà alcuna delibera se non c è il visto di 

regolarità del Segretario. 

Il Consigliere RAPPA E. dichiara, vista la valutazione del Consigliere Barbici, che la 2
a
 CC è in 

stand by a valutare il DUP, nel complesso anche se non è vincolante, propone alla 2
a
 CC di riunirsi 

domani per valutare DUP e rimandarlo senza parere in CC . 

Il Consigliere LO IACONO FRANCESCO invita il Presidente della 2
a
 CC a indire una riunione di 

Commissione presso l’Ufficio Urbanistica-LLPP per visionare il PT e quindi averne certezze e 

portare urgentemente a votazione il DUP. 

Il Consigliere RAPPA ELEONORA accoglie l‘invito del Consigliere LO IACONO a contattare il 

Responsabile ARCH. RIZZO  concordando un incontro presso il Settore Tecnico alle ore 12.00. 

La Commissione viene chiusa e rinviata a domani. 

Il Presidente della 2
a
 CC redige 2 note. 

1) Sollecito di Ipotesi di Bilancio  

2) Presentazione Emendamento modifica PIAZZA DUOMO   

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 38         del 19/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 19 del mese di Settembre alle ore 10.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC,  per trattare il seguente ODG: 

1. DUP  

Sono presenti i Sig. Consiglieri RAPPA, ALBIOLO, D’ANGELO, LO BAIDO MAURO, DI 

LIBERTO. 

Il Presidente constatato il numero legale, apre i lavori della commissione aggiornando i componenti 

sulle note spedite sia per la delibera di Piazza Duomo sia per il sollecito sul Bilancio Stabilmente 

Riequilibrato. Successivamente da lettura del parere dei revisori dei conti sul DUP. 

La Commissione chiede, telefonicamente; all’Arch. Rizzo di concordare un incontro col Dott. 

Piscitello che ha redatto il DUP,  per la prossima settimana, prende atto che in data 19/09/2019 con 

nota prot. n. 121 in 2
a
 Commissione è pervenuta la Proposta di delibera dell’ ipotesi di bilancio 

stabilmente riequilibrato con procedura d’urgenza, ritiene necessario redigere una nota indirizzata al 

Segretario Comunale ed al Presidente del CC per avere chiarimenti circa i tempi di legge per 

l’esame e l’espressione del parere sulla proposta in questione. La Commissione Bilancio concorda 

con i presenti di aggiornare le sedute nei giorni 25- 26- 27- alle ore 10.00 con all’ordine del giorno 

il DUP e le Proposte n. 48 e n. 49. 

Alle ore 12.15 la seduta è chiusa. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 39         del 25/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 25 del mese di Settembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

1) DUP incontro presso LL.PP ing. Piscitello 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa E., Albiolo, D’Angelo, Lo Baido, Di Liberto. 

Il Presidente, constatato il numero legale apre i lavori, comunicando ai componenti che è arrivata 

una nota di risposta da parte del Segretario sui chiarimenti chiesti dalla commissione, sulle proposte 

n. 45 – 48 – 49. Pertanto la Commissione ritiene opportuno rimandare l’incontro con l’ing. 

Piscitello per potere discutere sulla nota del Segretario. Si apre quindi un ampio dibattito. 

Successivamente, il Presidente ed i Componenti stilano un documento in merito alle proposte n. 45 

– 48 – 49 che viene allegato al verbale ed inviato al Segretario ed al Presidente del Consiglio. 

Alle ore 12,15 esauriti gli argomenti, la Commissione chiude i lavori aggiornandoli a giorno 

26/09/2019. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 40         del 26/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 26 del mese di Settembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, per discutere sul seguente  ODG: 

1. VOTAZIONE DUP SOSTITUITO CON INCONTRO RAG. MISURACA 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa E., Lo Iacono D’Angelo, Di Liberto, Latona, Albiolo, Lo 

Baido. Partecipa il Consigliere Comito. Assiste il Rag. Misuraca. 

Il Presidente, constatato il numero legale apre i lavori della Commissione. Alle ore 10.20 entra il 

Rag. Misuraca. Il Presidente insieme ai Componenti comincia a guardare i vari capitoli, nella 

fattispecie quello che riguarda la casa di riposo. 

Il Rag. Misuraca dichiara che per la casa di riposo nel bilancio c’è solo la voce acquisto beni di 

consumo. La famosa delibera di aprile, presente l’allora Assessore Lo Baido, non è andata a buon 

fine in quanto si è dovuto prelevare dal fondo di riserva. Dichiara che non è normale che un 

Comune riequilibri in 5 anni. Il Consigliere Lo Iacono dichiara di sentire queste cose da 10 anni ed 

in parte si sente anche responsabile, tra l’altro non partecipa al CC per cercare di abbassare i toni. 

Il Rag. Misuraca dichiara di avere sempre ribadito che i conti non quadrano, che purtroppo, non ci 

sono soldi, le cooperative sociali vantano crediti, utenze enel non pagate così come molti fornitori, 

In discarica non fanno accedere se non si è regolari nei pagamenti. I servizi purtroppo debbono 

essere pagati ma la coperta è corta. Non vuole creare problemi a nessuno, vive in questo paese e 

cerca di fare il suo lavoro nel modo migliore. Tiene a precisare che in quest’ultimo periodo i suoi 

pareri sono molto motivati. 

Il Presidente prende atto delle parole del Rag. Misuraca sulle difficoltà di questo comune di adottare 

questa ipotesi di Bilancio Riequilibrato e chiede notizie dell’organismo straordinario di 

liquidazione. Il Rag. Misuraca dichiara che viene fatto un elenco ed ogni pratica viene trasmessa al 

capo settore ed al ragioniere, vengono presi i soldi fino al 2016 se bastano si pagheranno i fornitori, 

se non bastano si accederà ad un mutuo. Il consigliere Comito dichiara che sia un art. del TUEL 

stabilisce che ogni tre mesi il Collegio dei Revisori deve fare una relazione. 

Il Rag. Misuraca invita tutti i consiglieri a leggere le delibere. Data l’ora tarda il Presidente 

ringrazia il Rag. Misuraca per la sua partecipazione ed alle ore 12.00 chiude i lavori.  

Letto confermato e sottoscritto. 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 41         del 27/09/2019 

L’anno 2019 il giorno 27 del mese di Settembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, per discutere sul seguente  ODG: 

1) Proposta di delibera di CC n 48 del 18/09/19  

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Albiolo, Rappa E., D’Angelo, Di Liberto, Lo Baido M. 

Il Presidente, constatato il numero legale apre i lavori della commissione e precisa che la proposta 

ha procedura d’urgenza e la Commissione con nota prot. n. 125 del 25/09/2019 ha reputato di 

rimettere alla Presidenza del CC. la facoltà di avocarsi tale proposta prescindendo dal parere. La 

Commissione, comunque, procede alla lettura e allo studio della proposta citata, corredata dal 

parere dei revisori. Alle ore 11,15 esaurita la lettura della documentazione, il Presidente chiude i 

lavori, invitando i componenti della commissione a partecipare all’incontro con i ragazzi del Liceo 

S. Savarino che si terrà in Aula Consiliare, legato alle problematiche climatiche. 

Letto confermato e sottoscritto. 

 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


